

Marmoutier

Un concert dédié à Bach sur l'orgue Silbermann de l'abbatiale



Jean-Louis Thomas, du Val d'Argent, sera installé derrière l'orgue. Photo DR

Dans le cadre des Estivales de l'orgue Silbermann de Marmoutier, Jean-Louis Thomas, du Val d'Argent, se produira dimanche 13 juillet à l'abbatiale. Il donnera un concert entièrement consacré à Johann Sebastian Bach.

Dimanche 13 juillet, à 17h, l'abbatiale de Marmoutier accueillera Jean-Louis Thomas du Val d'Argent pour un concert entièrement dédié à Johann Sebastian Bach.

Jean-Louis Thomas est titulaire de l'orgue Sauer-Pfister de Lièpvre ainsi que de l'orgue Jean-André Silbermann de Châtenois et, en 2014, il a été nommé co-titulaire à l'Abbatiale d'Ebersmunster. Il se produit régulièrement en concert en tant que soliste, avec divers ensembles et plus récemment avec l'ensemble de cuivres Brassi K Quintet. Depuis l'an-

née 2020, Jean-Louis Thomas donne des récitals intitulés les «Auditions d'orgue du lundi» à l'église Notre-Dame de Lièpvre durant la période estivale pour valoriser le patrimoine.

En cette veille du 14-Juillet, il interprétera notamment de très belles pages du répertoire de Bach : *Alla brève in D major - BWV 589*, *Trio en Sol Majeur - BWV 1027*, la transcription du premier mouvement de la *1^{re} sonate pour viole de gambe et clavecin*, *Concerto d-Moll - BWV 596* ou encore 11 variations *Sei gegüßet, Jesu, güting über alle Maß sanftmüting, ach! wie bist du so zerschmissen und dein ganzer Leib zerrissen?* *Lass mich deine Liebe erben und darinnen selig sterben. La Fuge G-Dur BWV - 577* terminera ce concert de haute tenue.

Plateau à la sortie. Abbatiale de Marmoutier, dimanche 13 juillet à 17h, dans le cadre des Estivales de l'orgue Silbermann de Marmoutier.